



ISMSTS – Institut Supérieur de Management et de Tourisme Suisse

ismsts.ch



ISMSTS



ISMSTS Institut Supérieur de Management et de Tourisme Suisse est un espace pédagogique privilégié où savoirs et enseignement s'interpénètrent respectant une méthodologie éprouvée jusqu'à ce que l'étudiant(e) devienne pleinement conscient(e) des enjeux et défis à relever pour conquérir l'autonomie nécessaire à la réussite professionnelle dans le monde actuel.

De nombreux stages sont offerts aux étudiants durant leur formation.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un réseau international de plus de 500 établissements d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un réseau international de plus de 180 000 diplômés.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

Bachelors

- Tourisme
- Management

Formations Professionnelles Supérieures

- Développement Durable

Cours intensifs (cours du soir)

- Assistant(e) Comptable ou Aide Comptable
- Diplôme Assistant(e) de Direction

Brevets Fédéraux

- Conseiller en Tourisme
- Spécialiste en Gestion PME

Certifications

- Bureautique et Informatique



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français/ Certificat de Langues : Anglais, Mandarin



PROGRAMMES INTERNATIONAUX

- Echanges internationaux
- Stages à l'étranger



INFOS PRATIQUES

Rue de Lausanne 45A, 3^e étage
1201 Genève
SUISSE

+41 22 906 17 87
direction@ismsts.ch



INFOS RÉGION

Transports

Bus : 11, 22, 25, 50

Train : SL3, SL4

Tourisme

www.myswitzerland.com/fr

Collectivités

www.geneve.ch/fr/mairie

Patrimoines Remarquables

whc.unesco.org/fr/etatsparties/ch

- Abbaye de St-Gall

- Chemin de fer rhétique dans les paysages de l'Albula et de la Bernina

Équipes de sport emblématiques

UGS – Urania Genève Sport : ugsfc.ch

Sport dans la région

www.geneve.ch/fr/themes/sport

LES + DE L'ÉCOLE

- Plus de 20 ans d'expérience dans le domaine de l'enseignement, de la pédagogie et du management
- Un enseignement structuré et humaniste
- Formations adaptées aux besoins des entreprises actuelles
- Aide à la recherche de stage à l'insertion professionnelle grâce au réseau d'entreprises partenaires
- Spécialisation de l'établissement dans le tourisme et le management depuis plus de 10 ans



CHIFFRES CLÉS





ISMSTS - Institut Supérieur de Management et de Tourisme Suisse

ismts.ch



ISMSTS Institut Supérieur de Management et de Tourisme Suisse (Institute for Management and Tourism Switzerland) provides high quality teaching using tried and tested methods that ensure the student is fully versed in the challenges to be addressed in achieving the autonomy needed for professional success in today's world.

There are numerous internship opportunities available to students during their training.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates offered at the school

Bachelor's

- Tourism
- Management

Advanced Professional Training

- Sustainable Development

Intensive courses (evening classes)

- Assistant accountant course
- Executive assistant Diploma

Federal certification

- Tourism consultant
- Specialist in SME management

Certification

- Administration and ICT



TEACHING LANGUAGES

French/ Language certificate: English, Mandarin



INTERNATIONAL PROGRAMMES

- International Exchanges
- Internships abroad



PRACTICAL INFOS

Rue de Lausanne 45A, 3^e étage
1201 Genève
SUISSE

+41 22 906 17 87
direction@ismts.ch



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports

Bus : 11, 22, 25, 50
Train : SL3, SL4

Tourism

www.myswitzerland.com/fr

Local government

www.geneve.ch/fr/mairie

Famous heritage

whc.unesco.org/en/etatsparties/ch

- Abbey of St. Gall

- Rhaetian railway in the countryside of the Albula and Bernina regions

Local sports teams

UGS - Urania Genève Sport : ugsfc.ch

Sport in the region

www.geneve.ch/fr/themes/sport

STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- More than 20 years' experience in teaching, pedagogy and management
- Structured, humanist learning
- Training tailored to the needs of businesses today
- Assistance in finding internships and initial employment thanks to network of partner businesses
- Specialisation in tourism and management for over 10 years



KEY FIGURES

